



Plantea Guajardo elección primaria a la alianza Va por México

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Al acudir este viernes al Foro Plural de ex gobernadores de México, el diputado federal Ildelfonso Guajardo Villareal se pronunció por que la candidatura de la coalición Va por México se resuelva a través de una elección primaria en la que participen 8 precandidatos, dos por cada partido y dos provenientes de la sociedad civil.



El ex secretario de Economía estimó que el Partido Acción Nacional no podrá sostener la iniciativa acordada con el PRI de ser el conductor del proceso de selección del candidato a la Presidencia de la República en 2024.

Sobre Alejandro "Alito" Moreno, consideró que, a través de esos acuerdos con Acción Nacional, busca asegurar una posición en el Senado, y no le importa que sea nominado por la alianza, un candidato o candidata del Revolucionario Institucional.

Incluso reveló que existe una mesa de diálogo entre precandidatos, a la que no acude Santiago Creel para no enemistarse con el dirigente de su partido.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/plantea-guajardo-eleccion-primaria-alianza-mexico>